

Valencia a 05 de abril de 2013

D. ANTONIO MARÍA SAÉZ AGUADO CONSEJERO SANIDAD CASTILLA Y LEÓN PASEO DE ZORRILLA, 1 47007 VALLADOLID

Estimado Conse jero

Acuso recibo de tu escrito y aprovecho para trasladarte en nombre propio y en el de toda la Sociedad Científica a la que represento mi más sincera enhorabuena por las medidas que, hasta la fecha, estáis llevando a cabo en defensa de la Sanidad Pública.

Desde la AEC siempre contarás con nuestro apoyo en la planificación e implementación de estrategias tendentes a mejorar la atención a la Comunidad desde el respeto a la Sanidad Pública, universal y gratuita y desde la participación activa y directa de las enfermeras en los diferentes órganos de toma de decisión de las organizaciones sanitarias.

Hace breves fechas remitimos nuestras aportaciones al borrador de Decreto que nos enviaron desde la Gerencia. En el mismo trasladamos ciertos aspectos relacionados con la participación enfermera comentada en los órganos que queréis regular que nos parecen totalmente necesarios que sean recogidos y plasmados. De igual modo adjuntamos el modelo de convenio que nos remitisteis con las aportaciones de nuestra Sociedad Científica (te lo adjuntamos de nuevo).

Así mismo te hacemos llegar el Informe sobre medidas de ahorro y de mejora de la eficiencia que desde nuestra perspectiva consideramos son perfectamente asumibles y factibles de poner en práctica.

En el convencimiento de que tan solo desde el trabajo y el respeto conjuntos podremos salir de una crisis como la que nos ocupa, quedamos a vuestra entera disposición para poder seguir trabajando en aras de la Sanidad Pública que a la Sociedad le corresponde.

lle condial saleles pulled ASOCIACIÓN DE LA ENFERMERÍA COMUNITARIA

José Ramón Martínez Riera Presidente

Asociación Enfermería Comunitaria (AEC) C/ Universidad, 4, 4º, 1ª 46003 València Tfno.: 646 24 05 94

http://www.enfermeriacomunitaria.org

MIEMBRO DE:



